

Installation photovoltaïque en autoconsommation pour l'association Al Amal des personnes en situation d'handicap à Tata

L'association Al Amal, qui comprend 700 adhérents, a pour buts principaux la scolarisation des personnes en situation d'handicap et l'information et la sensibilisation de l'opinion publique aux problèmes des handicapés. Avec l'appui de l'état marocain et de la province de Tata, un nouveau bâtiment a été construit pour augmenter les capacités d'accueil de l'association. Pour réduire leurs coûts en électricité, le projet EDMITA, ensemble avec la ville de Lich (région de Hesse, en Allemagne) qui est jumelée avec Tata, a installé des panneaux photovoltaïques de 8 kWh sur le toit du nouveau bâtiment. Pendant l'installation, le projet a aussi fonctionné comme chantier-école pour les enseignants de l'ISTA (OFPPT) et de la coopérative Technosolaire. Elaboration d'un plan d'amélioration

